

**Alexander Bauer zum ersten Kommandanten gewählt; Norbert Albrecht Stellvertreter  
Christian Stark nunmehr Jugendbeauftragter und Manuel Margraf jetzt Zeugwart  
PKW-Brand und Blitzeinsatz**

Preith (ner) Bei der Jahresversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Preith wurde Alexander Bauer einstimmig zum ersten Kommandanten gewählt. Ebenfalls einstimmig gewählt ist nunmehr Norbert Albrecht sein Stellvertreter. Nachdem im letzten Jahr nach zwei Wahlanläufen kein Kommandant zur Verfügung stand und mit Franz Bauer vom obersten Dienstherrn der Feuerwehr, Bürgermeister Willi Schneider ein Kommandant bestimmt wurde, ging diesmal die Wahl ohne Probleme über die Bühne. Mit Alexander Bauer ist nunmehr eine bereits ausgebildete Führungskraft an der Feuerwehrspitze im technischen Bereich.

Vor der Versammlung wurde in der Pfarrkirche St. Brigida Preith von Ortsseelsorger Dr. Mmaju Eke ein Gottesdienst für alle verstorbenen Mitglieder der Wehr zelebriert.

Der erste Vorsitzende Roland Schmid begrüßte Bürgermeister Willi Schneider, sowie dessen Stellvertreter Bernhard Geyer, Petra Nieberler sowie die Gemeinderäte aus Preith. Ebenfalls hieß er Kreisbrandmeister Hans Baumeister, die Ehrenkommandanten Ludwig Bauch und Hans Neubauer, Ex-Kommandant Markus Rudingsdorfer sowie alle anwesenden aktiven und passiven Mitglieder willkommen.

Nach dem Bericht und Protokoll der letzten Versammlung von Schriftführerin Andrea Pfaller berichtete der erste Vorsitzende Roland Schmid, dass zehn Vorstandssitzungen, mehrere Geburtstagsbesuche, Parkplatzeinweisung während der Gewerbeschau, Teilnahme an mehreren Feuerwehr- und anderen Jubelfesten, Florianstag, Maifest, die Durchführung des Seniorennachmittags, Kirchweihbaumaufstellen, Kameradschaftsabend und Feuerwehrball zum Jahresprogramm gehörten.

Alexander Bauer teilte der Versammlung mit, dass derzeit 88 Mitglieder aktiv den Feuerwehrdienst ausüben. Nachdem viele Jugendlichen zu den Erwachsenen gestoßen sind, wird schwerpunktmäßig demnächst wieder um Nachwuchs geworben. In mehreren Übungsabenden wurde sich mit der Brandbekämpfung im Ort befasst. Auch ein Feuerwehrtag im August stieß auf großes Interesse bei den Kindern und Jugendlichen vom Dorf. In der Brandschutzwoche wurde sich an einer Großübung im Schloss Pfünz beteiligt. Hier zeigte sich die Leistungs- und Teamfähigkeit der Preither Wehr. Außerdem legten zwei Gruppen im Herbst die Leistungsprüfung ab.

**PKW-Brand und Suizidversuch**

Einsatzmäßig wurde die Wehr unter anderem zur Beseitigung eines Baumes, zu einem Suizidversuch, einer Amtshilfe beim Blitzeis an Hl. Drei König sowie zu einem PKW-Brand auf der Jurahochstraße von der Leitstelle angefordert.

Bürgermeister Willi Schneider überbrachte den Dank der Gemeinde an die Wehr für die geleistete Arbeit und animierte besonders die jungen Feuerwehrler zur regen Teilnahme an den Übungen. Ohne das Ehrenamt der Feuerwehrleute, die ja nicht nur zur Brandbekämpfung eingesetzt werden, sondern vor allem zu technischen Hilfeleistungen. Er dankte auch Franz Bauer für die Übernahme des Kommandantenamts im vergangenen Jahr.

Auch Kreisbrandmeister Hans Baumeister bedankte sich im Namen der Kreisfeuerwehrführung, da fast keine Veranstaltung in einer Gemeinde mehr ohne Feuerwehr stattfindet. Er bat die Mitglieder die Feuerwehrleitung zu unterstützen und sich entsprechend fortzubilden.

Bei den Neuwahlen wurde wie schon eingangs erwähnt Alexander Bauer zum ersten Kommandanten gewählt. Norbert Albrecht rückte vom Zeugwart zum zweiten Kommandanten auf. Jugendbeauftragter ist Christian Stark und das Amt des Zeugwarts wird nun von Manuel Margraf besetzt.

## **Ehrungen**

Für 50 Jahre Mitgliedschaft in der Feuerwehr wurde Johann Geyer und für sogar 60 Jahre Mitgliedschaft Luitpold Hiemer mit einer Urkunde geehrt.

## **Termine für 2011**

Am 6. Mai findet der Florianstag der Gemeinde Pollenfeld in Preith statt.

14. Mai Maifest am Feuerwehrhaus.

15. Mai Teilnahme an der Eröffnung der Ausstellung „Feuerwehr im Wandel der Zeit“ im Jura Bauern-Hofmuseum in Hofstetten

21./22. Mai 25jähriges Gründungsfest der Jura-Blaskapelle mit Gartenbauverein in Pollenfeld.

15. Oktober Kirchweihbaum aufstellen

2. Dezember Kameradschaftsabend

28. Januar 2012 Faschingsball

16. März 2012 Jahresversammlung